



第10回 豊川北小学校校区

ソフトボール大会

「18棟」優勝

栗生

栗生第2住宅
自治会ニュース

第148号

発行 自治会
編集 広報部



第三回どんどう祭りを左記の通り行います。
正月に飾ったしめなわや門松・書初など持つて御参加下さい。

とき 平成二年一月十五日
ところ 緑風公園
お知らせ

年々参加者が減ってきてますが、今まで参加したことのない人は来年こそ、ぜひ参加されて親睦を深めてはいかがでしょうか。最後になりましたが、審判していただいた方々、御協力本当にありがとうございました。

好天に恵まれた11月3日・5日豊川北小学校のグラウンドで午前9時から東山住宅チーム、連合チームを交える合計12チームで第10回豊川北小学校校区ソフトボール大会が開かれました。優勝は18棟のチームで、準優勝はわずかの差で東山住宅チームとなりました。

今年のソフトボール大会は、参加者の希望で昨年までと異なり、

1試合を7回まで、1時間15分以内で実施したので、女性や小学生が参加したチームは、少し長かつたように思えました。又、チーム編成は、老若男女の混合とあって珍プレーやファインプレーが相つぎ、応援合戦も、手に汗にぎるものとなりました。特に今年は、女性の活躍が目立ち、グラウンドでマドンナ旋風をまきおこしていました。

ソフトボール大会を
終えて
磯田昌彦

